

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

15 juillet 2024 15h30

A7 – Réouverture de l'autoroute en direction de Lyon dans le secteur de Valence la circulation reste perturbée





Un poids lourd a pris feu ce jour vers 11h45 sur l'autoroute A7, entre les échangeurs de Valence Romans (n°15) et Bourg-lès-Valence (n°14), en direction de Lyon. Cet événement a entraîné une interruption de la circulation pour l'ensemble des véhicules en direction de Lyon dans le secteur de Bourg-lès-Valence depuis 11h50. L'incendie est désormais terminé et la circulation a pu reprendre sur les deux voies de gauche à 14h. Des perturbations sont toujours en cours en direction de Lyon et VINCI Autoroutes recommande aux conducteurs de bien s'informer avant de prendre la route dans ce secteur qui pourrait rester perturbé jusqu'en début de soirée.

Dès le début de l'évènement, les équipes de VINCI Autoroutes se sont mobilisées pour sécuriser la zone et permettre l'intervention des pompiers afin de rétablir au plus vite des conditions normales de circulation.





L'incendie du poids lourd, qui transportait des fruits et légumes, est désormais éteint et la circulation a pu reprendre en toute sécurité sur les deux voies de gauche.

Les équipes vont maintenant procéder au déchargement du poids lourd avant de pouvoir l'évacuer. La bretelle de sortie de l'échangeur de Bourg-lès-Valence (n°15) en direction de Lyon restera donc fermée jusqu'à la fin de ces interventions.

Les équipes vont ensuite procéder au nettoyage de la voie de droite et de la bande d'arrêt d'urgence, effectuer des opérations de réparation des chaussées endommagées par l'incendie et réaliser les réparations des équipements autoroutiers. Dans ce secteur, la voie de droite en direction de Lyon restera donc neutralisée jusqu'en début de soirée. VINCI Autoroutes demande aux conducteurs de rester vigilants dans cette zone où les équipes sont toujours en intervention.

Des mesures de gestion du trafic avaient été mises en place pour contourner la difficulté de 11h50 à 14h, sur l'autoroute A7 en direction de Lyon : entrée interdite et sortie obligatoire à l'échangeur de Valence Romans (n°15). Ces mesures sont levées et ont été remplacées par les mesures suivantes depuis 14h :

- Entrée déconseillée et sortie conseillée à l'échangeur de Valence Romans (n°15)
- Sortie conseillée à l'échangeur de Loriol (n°16)
- Sortie conseillée à l'échangeur de Montélimar Nord (n°17)
- Sortie interdite à l'échangeur de Bourg-lès-Valence (n°14) pour permettre les opérations d'évacuation du poids lourd en toute sécurité.

Cet événement entraine des perturbations à la circulation en direction de Lyon après l'échangeur de Valence Romans (n°15). VINCI Autoroutes recommande de bien s'informer avant tout déplacement dans ce secteur où la circulation est particulièrement dense en cette période de vacances estivales.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- Radio VINCI Autoroutes (107.7) et son application
- Le 3605, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- L'Application gratuite Ulys pour smartphone : trafic en temps réel
- Le site internet <u>www.vinci-autoroutes.com</u>
- Les comptes Twitter: @VINCIAutoroutes; @A7

Contact Presse: 01 55 94 76 40